
22年度イベント反省事項と次回改善策

反省事項 なぜ 改善策 いつから

9月県レクフェスでのナビゲーム

スタッフ3名での運営だったが参加者が多く競技し
てもらうのにてんてこ舞いでオリエンテーリングの
PRが十分できなかった。ビラも十分用意したが。

当初4名予定だったが1名都合悪く3名になっ
たが、まあ大丈夫との判断の甘さ

4～5名は必要。 次回～

コース図はラミネートしているが時々除菌ティッシュ
で拭くべきだった。

気が回らなかった 次回～

11月新見健康の森大会

新しいエリアを使用したが、時間不足で今少し不
十分なコースになった。

調査開始時期の遅れと一緒に行く人の都合
がつかず、できなかった。

夏から行き5日間ほど確保する。 次回～

新しく競技時間を設けたが、一部参加者が早めに
フィニッシュしすぎたよう。

広大がまじめすぎた？ 広大に改めて趣旨を伝えた。

12月吉備中央公園パークO

運営用の全ポの裏面位置説明一覧が昨年度の
ものだった

作成過程でよく前年度の資料を見るので完
全なミス。

改めてよく確認するようにするしかない。 次回～

事前申し込みの参加費前納者が少ない
前納200円引きを500円くらいにするとか、す
べて前納にすればよいが仕方ない。

すべて前納方式にする時期かもしれないが。今
後の検討課題。

剪定鋏を忘れてマーキング時整備ができなかっ
た

物忘れしやすい、いよいよ歳かも。 世代交代か。

2月由加山大会

競技時間は言うに及ばず、フィニッシュ閉鎖時刻
をかなり過ぎてもフィニッシュしない参加者が何人
もいる。

自分本位のためか？長いコースにエントリす
る人が多すぎる。

公式掲示板のお知らせでさらに強調する。B4Lと
か、MASS/WASクラスの検討。

白石で試行

マーキングの時、イノシシ除けで網を張り通行で
きなくしているところが見つかり、急遽一部コース
を変更した。

初心者が通るルートでも事前の確認は必須であ
ることを再認識した。

次回～

撤収の時足を滑らせ崖から落ちてろっ骨骨折。 運営で疲れて動きが緩慢になったか。 年配者の撤収は極力避けるよう配慮する。 次回～

3月吉備高原大会

新しいエリアを無理して使用しせせこましいコース
になった。

そろそろ毎年開催は限界かも。 次回～

3月福田公園パークO

雨天のため急遽フィニッシュを変更し、お知らせを
掲示し、さらに受付で説明するようにしたが、徹底
できていなかった。

一方的な説明でなく、説明の理解が得られたこと
を確認するような徹底さが必要。（復唱確認）

次回～


